

MANIFIESTO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LUCHA CONTRA EL TRAFICO ILÍCITO DE DROGAS

Cada 26 de junio conmemoramos el **DÍA INTERNACIONAL DE LUCHA CONTRA EL TRAFICO ILÍCITO DE DROGAS**. El Observatorio Europeo de drogas y toxicomanías (**EMCDDA**) en su último estudio ofrecía unos datos preocupantes, donde se pueden sacar algunas conclusiones.

- Cada vez hay más sustancias en el mercado, concretamente se han detectado 46 más, ósea que hay una oferta total en Europa de 830 sustancias.
- Con estos datos se pone de manifiesto una vez más que las políticas prohibicionistas impuestas por EE.UU. a todo el mundo occidental desde la época de **HENRY KISSINGER**, no han funcionado ni antes ni ahora.
- El consumo se está manteniendo estable, pero la variedad de drogas no para de crecer.
- Se detecta un uso indebido de las **BENZODIAZEPINAS**.
- El **CANNABIS** también se mantiene estable, pero con un aumento importante en el contenido de **THC** (Tetrahidrocannabinol) también conocido como **DELTA 9** de hasta un 28%.

Así pues tanto las administraciones públicas, que son las mayormente aludidas porque respaldan las políticas prohibicionistas, después las empresas que se están aprovechando de estas políticas y se están instalando en nuestro sector buscando solo beneficios económicos. Solo quedamos nosotros, el **MOVIMIENTO ASOCIATIVO EN DROGODEPENDENCIAS** los que debemos poner el contrapunto a esta mercantilización que tanto daño hacen a pacientes y familias.

Las entidades de iniciativa social somos las que debemos velar por no hacer un seguidismo a las políticas públicas ya que como vemos no sirve para combatir eficazmente el consumo de drogas.

Según se deduce de las entidades que pertenecen a FEMAD detectamos que están aumentando los casos de **PATOLOGÍA DUAL**, esto está muy relacionado con el consumo a edades muy tempranas del **CANNABIS** y sus derivados, ya que al aumentar el contenido de **THC**, lesiona con mayor virulencia a la población consumidora acarreando problemas mentales asociados a este consumo.

Por otro lado queremos advertir que la misión de las entidades del **MOVIMIENTO ASOCIATIVO EN DROGODEPENDENCIAS**, no estamos solo para gestionar los diferentes recursos que tenemos en nuestro seno, debemos mantener una actitud crítica con las políticas públicas que no se enfrenten de manera coherente al problema de las adicciones, de lo contrario un año sí y otro también todos los estudios ofrecerán el

mismo resultado. Mantenimiento o aumento de la población que padece las adicciones y potenciar una industria que se está creando alrededor de este problema.

Otro déficit detectado es la falta de atención a las familias, dado que los recursos solo están pensados para los usuarios/as. Hay muy pocas entidades sociales que pueden atender de manera paralela a usuarios/as y familias, sacando de donde no hay recursos para hacer un tratamiento integral.

Con este panorama y observando que algunas entidades que dicen representar al **MOVIMIENTO ASOCIATIVO** han entregado sus principios a la burocracia, es más necesario que nunca que fortalezcamos los lazos entre entidades honestas que luchan con eficacia para erradicar esta lacra social.

MÁLAGA 26 DE JUNIO DE 2022